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#501  Древние  и  современные  расы  Земли.  Эксперименты  инопланетян:

создание первых людей. 12 нитей ДНК.
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Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Елена – аналитик;
Аргелас  Маркиш  –  представитель  планеты  Дисару,  биогенетик,  специалист  по

генотипированию и гибридизации;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Тиар Паулон – представитель планеты Бурхад, специалист Комиссии по контактам

с молодыми расами, историк.
 
01:00 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья.  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  у  нас  очередная  конференция.  С
нами  присутствует  Аргелас  Маркиш,  представитель  планеты  Дисару  –  биогенетик,
специалист по генотипированию и гибридизации различных животных с целью создания
гибридов для вселения разумного Духа. Также здесь присутствует МидгасКаус – биолог,
психолог,  специалист  по  инопланетным  цивилизациям  с  планеты  Экслер.  И  здесь
присутствует  Тиар  Паулон  –  представитель  планеты  Бурхад,  является  специалистом
Комиссии по контактам с молодыми расами, историком.

Елена: Замечательно.  Приветствую  всех  специалистов  с  Дисару,  Бурхада  и  с
Эслера.

Ирина: Такая команда с трех планет.
Елена: Замечательно.  Всех  приветствуем  и  благодарим  за  то,  что  они  нашли

возможность прибыть сегодня и пообщаться с нами на тему древних и современных рас
на нашей Земле и скрытых формах космических контактов с землянами.

Если позволите, с помощью Ирины мы можем начать с первого вопроса.
Ирина: Да, представьтесь, пожалуйста.
Елена: Меня зовут Елена. Я информационный аналитик, представлялась в другой

конференции ранее. Моя сфера деятельности далека от космоса, тем не менее для меня это
очень важный интерес, который я поддерживаю в течение многих лет. Это направление,
которое  я  информационно  осваиваю,  дало  мне  возможность  составить  вопросы  к
сегодняшней конференции.

Ирина: Елена, приветствуем тебя с наших планет и с Комиссии по контактам с
молодыми расами.

Елена: Прекрасно. Это замечательно. Разрешите начать, уважаемые гости.
Ирина: Да,  конечно,  мы слушаем  ваши вопросы.  Очень  рады будем  дать  свои

ответы, свои мнения.
 
03:41 Различия в понимании термина «раса» Блаватской и представителями

Межзвездного Союза.
Елена: Как  соотносится  информация  Елены Блаватской  (которая,  как  известно,

имела отношение к Эслеру) в ее труде «Антропогенез» о происхождении и эволюции семи
коренных  рас  и  подрас  на  Земле,  которую  она  приняла  от  учителей-махатм  Белого
братства Эль Мории, Кут Хуми и других (которые тоже, как известно, с планеты Эслер), с
данными о происхождении и эволюции человеческой цивилизации,  полученными нами
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через Ирину от Межзвездного Союза и представителей Бурхада?
Ирина: Хорошо. К кому вопрос?
Елена: Дисару, я так думаю. А может быть, историку рас.
Ирина: Сейчас Тиар, историк, хочет ответить.
Да, я знаком с контактом Елены Блаватской. Я знаком с некоторыми ее кураторами,

которые  передавали  ей  информацию.  Она  контактировала  с  Духовным  миром,  с
плазмоидными  цивилизациями  и  с  цивилизациями  планеты  Эслер.  И  несколько  раз
контактировала с моей расой, цивилизацией планеты Бурхад.

Конечно  же,  ей  была  дана  такая  же  информация,  как  она  была  дана  Ирине,  в
астральном контакте. У Блаватской были физические чипы. По всей информации, что ей
давали, она вела записи. Какую-то информацию она записывала, какую-то информацию
запоминала. И она сама изучала различные источники на Земле о происхождении народов,
религиях, о различных философских течениях. Она много путешествовала и в Астрале, и
физически. Расспрашивала многих людей.

Также она контактировала  с  плазмоидными цивилизациями,  тоже  спрашивала  у
них о происхождении людей. То есть ее интересовали разные мнения об этом, разные
воззрения, разные трактовки. То, что изложено в книге, она написала уже позже, после
того как получила информацию. И в этой книге она совершила синтез тех представлений,
о которых узнала, – естественно, уже обработанный ее аналитическим умом. Поэтому в ее
книге  можно  различить  разные  данные,  которые  она  получала  от  инопланетных
цивилизаций,  от  плазмоидных  цивилизаций  и  от  различных  учений,  которые  она
постигала.

Что касается соотношения семи рас. Блаватская описывала несколько рас, которые
возникали последовательно на Земле. У нее были свои названия. Причем она утверждала,
что представители разных рас какое-то время могут вместе сосуществовать на Земле. Что
мы можем сказать? Что она называла расой? То, что она называла расой, – это не то, что
называем расой мы.

Елена: Да, согласна. Там другое понятие.
Ирина: Раса  для  нас  –  это  определенный  вид  человеческой  популяции,

отличающийся  от  другой  расы  наличием  определенных  генетических  особенностей,
которые вносят различие во внешности и в какой-то мере в строении нервной системы,
мозга, что обуславливает определенные характерологические особенности расы.

Елена  Блаватская  называла  расой  определенный  вид  живых  разумных  существ,
которые  строят  свою  цивилизацию  обособленно.  Как  это  объясняется  с  точки  зрения
Межзвездного Союза? То, что она называла нефизическими первыми расами на Земле, –
это  были  представители  плазмоидных  цивилизаций,  которые  возникли  в  земном
пространстве  на разных уровнях  плотности.  Они имели разный вид,  и  их задача была
творить биосферу Земли. То есть плазмоидные цивилизации появились на Земле раньше,
чем плотноматериальная цивилизация.

А те  расы,  которые  она  описывала  уже  как  физические,  обладающие  большим
ростом  (она  описывала  расы  ростом  в  18  метров),  –  это  тоже  были  представители
плазмоидных цивилизаций. Просто у нее не было такого понимания отличия физической
материи от различных тонкоматериальных эфирных видов материи. А Ирине мы даем уже
информацию с позиции ее знания о строении материи.

 
09:41 Создание генного гибрида человека.
Елена: Спасибо. Если позволите, переходим дальше ко второму вопросу. Он менее

философский, но более конкретный.
Чем объясняется  столь  малое  пятипроцентное  превалирование  в  геноме  первых

гибридных людей генов антропоморфных прародителей над генами шимпанзе? И почему
из всего многообразия приматов была выбрана именно эта популяция?

Ирина: Нужен один вопрос и более конкретно.



Елена: Мы говорим, что в геноме первых людей инопланетные гены преобладали
над генами шимпанзе всего на 5%.

Ирина: Кто  такое  говорил,  что  в  геноме  первых  людей  инопланетные  гены
преобладали на 5% над генами шимпанзе?

Елена: Межзвездный  Союз  сообщил  нам,  что  базовое  соотношение  в  геноме
человека было таково: 45% от примата, 50% от антропоморфных цивилизаций и 5% от
рептилоидов.

Ирина: В чем вопрос?
Елена: Вопрос в том, почему при создании людей представители класса животных

оказались очень близки в общем объеме генотипа по отношению к людям. Почему именно
так?  Может,  это  был  научный  отбор,  который  в  итоге  привел  именно  к  такому
соотношению?

Ирина: Отвечает  Аргелас  Маркиш  с  планеты  Дисару.  Он  является  как  раз
биогенетиком.

Я понял этот вопрос. Я изучал историю создания человека разумного. На самом
деле,  проводились испытания,  эксперименты, опыты с различными сочетаниями генов,
причем  различных  рас  в  различных  соотношениях.  То,  что  было  потом  выбрано,
изначально являлось самым жизнеспособным гибридом.

Елена: Понятно. То есть гены шимпанзе оказались наиболее пригодными именно в
такой пропорции для того, чтобы создать полноценного человека.

Ирина: Что касается  выбора шимпанзе.  Это  был не  современный шимпанзе,  а,
скорее,  тот  вид,  который похож на современного  шимпанзе,  но  выше ростом.  Однако
потомки этого вида настолько изменились, что популяции представителей тех шимпанзе
уже не существует.

Елена: Да, это понятно. Но хотела бы сделать такую ремарку для представителя
Дисару,  который  занимается  этими  исследованиями:  современные  ученые  биофака
Томского  университета  подтверждают,  что  в  генах  человека  они  обнаружили  гены
шимпанзе.  Того  или  нет,  но  по  крайней  мере,  эта  информация  прошла  в  научных
публикациях.

Ирина: Я  изучал  ваши  данные  на  этот  счет.  Ваши  научные  работники,  ваши
ученые говорят о том, что в человеческом геноме столько-то процентов генов шимпанзе,
или даже могут посчитать, сколько процентов генов того или иного растения, – есть такие
исследования. Но на самом деле они сравнивают процентное содержание генов различных
живых  существ  не  так,  как  это  делаем  мы.  Они  сравнивают  так  называемую
последовательность  нуклеотидов.  И причем  на  ограниченном  участке  ДНК одной  или
нескольких хромосом.

Елена: Нам интересно то, что в результате своих исследований, которые, конечно,
отличаются от возможностей инопланетных ученых, они все-таки подтвердили сам факт
присутствия генов шимпанзе.

Ирина: Я  просто  слышал  о  том,  что  совпадение  генов  человека  и  шимпанзе
составляет  96%  или  около  того,  а  совпадение  генов  человека  и  какого-то  растения
составляет 40%. Я знаю об этих исследованиях. Такие данные дают средствам массовой
информации  те  ученые,  которые  стараются  в  упрощенной  форме  объяснить  свои
исследования людям, не имеющим научных знаний,  – так называемые популяризаторы
науки.

А люди представляют, что человек всего на 4% или на 5% отличается от обезьян.
На самом деле, это не так. Это лишь упрощенное описание тех исследований, которые
делают  биологи,  биогенетики.  Исследования  гласят,  что  человек  и  шимпанзе  на  95%
схожи  лишь  в  тех  генах,  которые  сравнили  в  цепочке  ДНК  определенной  длины  по
последовательности  нуклеотидов  человека  и  шимпанзе.  И  там  действительно  можно
подобрать  такие  цепочки,  которые  будут  на  100% совпадать.  А  можно  подобрать  те,
которые вообще не будут совпадать.



 
15:26 Биологические характеристики первых людей.
Елена: Хорошо,  понятно.  Далее  вопрос  еще  более  интересный,  но  нам  не

известный.  Он  достаточно  прост  для  специалистов,  которые  занимаются  генетикой.
Какого цвета была кожа первых восемнадцати людей, цвет их крови, сколькими нитями
ДНК они обладали?

Ирина: Вы имеете в виду физические ДНК?
Елена: Да, конечно.
Ирина: Потому что есть еще эфирные матрицы.
Елена: Конечно, мы берем физические.
Ирина: Если мы берем физический мир, то физически там две цепочки ДНК, в

которых имелась вся необходимая информация о строении тела, его функции.
Что касается цвета кожи. У первого человека был белый цвет кожи. Но не совсем

белый, а немножко загорелый, европейский. Это если мы берем самых первых людей.
Елена: Да, девять самых первых пар.
Ирина: Они были одной расы – «белой» расы, по-вашему. Они были очень похожи

на современных европейских людей, только рост их составлял около четырех метров.
Елена: А как насчет цвета крови?
Ирина: Красный, так как там присутствовал гемоглобин. Но его содержание было

несколько другим.
 
17:27 Цвет крови представителей Бурхада, Тумесоута и Селбета.
Елена: Понятно. Стало быть, кровь наших антропоморфных создателей (бурхадцев

и тумесоутцев)  тоже красная?  Какого вообще цвета  кровь была у наших создателей  –
бурхадцев, тумесоутцев и селбетовцев?

Ирина: Тиар отвечает.
У  меня  кровь  красного  цвета.  Только  она  не  ярко-красная,  как  у  человека,  а

розовая. Как будто в воду капнули крови. Это за счет того, что в нашей атмосфере очень
много кислорода, и нам хватает малого содержания гемоглобина.

У тумесоутцев красно-коричневая кровь. Она очень густая, как желе.
Елена: Ну, и наши горячо любимые селбетовцы?
Ирина: Коричнево-черная,  темная,  ближе к черному.  По крайней мере, я ее так

вижу. Но там есть коричневый оттенок. Я не знаю такого цвета. У селбетовцев тоже есть
определенное  количество  гемоглобина,  ведь  они  дышат  кислородом.  Но  у  них  там
несколько  другое  строение  этой  молекулы  за  счет  того,  что  в  атмосфере  существует
определенное количество разнообразных оксидов азота.

 
19:29 Участие представителей Духовного мира в создании разумного гибрида.
Елена: Замечательно,  спасибо  большое  за  полный  ответ.  Теперь  переходим  к

вопросу,  который  достаточно  интересен  с  точки  зрения  взаимодействия  Духовного  и
материального миров в условиях генетического проектирования.

Каким  образом  на  этапе  генетического  проектирования  генетики  Межзвездного
Союза осуществляют взаимодействие с представителями различных уровней Духовного
мира?  Может  быть,  включая  Ангелов-консультантов  при  создании  новых  популяций
гуманоидов в плотных телах?

Ирина: Как взаимодействуют с Духовным миром?
Елена: Да, в момент проектирования будущего гуманоида в плотном теле.
Ирина: Бывает  по-разному.  Но,  конечно  же,  прежде  чем  начать  проект  по

созданию  разумного  гибрида,  в  который  будет  вселяться  разумный  Дух,  ученые
связываются  с  представителями  Ангелов-консультантов.  И  с  ними,  так  сказать,
«договариваются» о том, что определенный Дух будет послан на воплощение в это тело.
Часто бывает даже так, что первым в тело гибрида вселяется какой-либо Ангел или сам



Ангел-консультант.  Потому  что  у  них  больше  энергетических  возможностей
приспособиться к телу, в которое еще никто не вселялся. То есть энергетика должна быть
сильная.

Елена: Понятно.  Но это  происходит  именно через  связь  с  Высшим Я?  Как это
технически происходит?

Ирина: Может происходить через связь с Высшим Я, может через путешествие в
Духовный мир. То есть выходя из тела, как вы в Астрале. Только вы приходите на другую
планету,  а  мы  можем,  например,  отправиться  в  Духовный  мир,  то  есть  в  мир
невоплощенных Духов.

Елена: Понятно. Отвечал представитель Дисару или Бурхада?
Ирина: Дисару,  биогенетик.  Потому  что  он  сейчас  проводит  эксперименты  на

одной из колоний планеты Ташиг, Эльшуар, которая находится в созвездии Щита. Они
там проводят определенные эксперименты по скрещиванию генов ташиганцев с местными
животными и еще генов колоний Бурхада.

Елена: Интересно, что будет в итоге. Хорошо, у нас следующий вопрос.
 
22:24 Причины создания нескольких рас на Земле.
Елена: По земному времени произошло создание существующих на планете,  по

нашей  земной  классификации,  шести  человеческих  рас.  Чем  было  вызвано  создание
такого генетического цветного многообразия на Земле? Пожалуйста, ответьте нам.

Ирина: Мид  говорит,  что  эти  вопросы  уже  были.  Ладно,  ничего  страшного.
Повторение – мать учения.

12 тыс. лет назад после войны с селбетовцами, когда условия на Земле изменились,
было решено создать разные расы. Первой целью было создание разных народов с разным
цветом  кожи,  с  разной  внешностью,  чтобы  те  земляне,  которые  будут  создавать
цивилизацию  на  Земле  после  войны,  могли  быстро  адаптироваться  к  разному  виду
разумных существ и им потом было легче войти в Межзвездный Союз. Так посчитали
нужным сделать те ксенопсихологи, которые разговаривали с землянами после войны. Вы
понимаете, наверное, уровень недоверия к инопланетянам после войны.

 
23:51 Естественное скрещивание и генотипирование при развитии расы.
Елена: Да, про недоверие понятно. Но можно, Мид, я уточню следующий момент?

Он немножко «зависает» в плане наших знаний.  Через Елену Петровну Эслер передал
данные, что до войны, когда был единый континент Пангея,  там существовали разные
расы: красные атланты, черные лемурийцы и белые гиперборейцы.

Ирина: Она  просто  описывала  разнообразных  представителей  инопланетных
цивилизаций, которые прилетали на Землю, как мы уже говорили, в период с 3 млн до 12
тыс. лет назад. Многочисленные представители инопланетных цивилизаций очень тесно
общались с представителями Земли. Они практически жили среди землян. И даже бывали
такие случаи, когда они вступали в «контакт» – я бы это не назвал браком. И с помощью
специальных технологий рождался ребенок, который потом мог стать родоначальником
одного какого-либо племени,  но на  общую генетику популяции землян это не влияло.
Потому что это происходило в ограниченном месте материка.

Но такие  случаи  были.  Особенно любили этим заниматься  представители  такой
группы цивилизаций, которые существуют в созвездии Лиры, так называемые лирианцы.
Они активно контактировали с землянами до войны.

Елена: Получается, генетическое цветовое многообразие проявилось, в основном,
только  в  условиях  адаптации  после  военного  периода.  А  до  этого  были  частные
скрещивания, которые реального влияния на создание шести нынешних рас не оказали,
правильно?

Ирина: Дело  в  том,  что  генетические  изменения  от  упомянутых  мной
естественных  скрещиваний  постепенно  сходят  на  нет  при  отсутствии  определенной



технологии внедрения генов либо изменения генов, влияющих на внешность,  именно с
помощью  технологий  генотипирования  и  работы  с  ядром  клетки,  поскольку  потомки
людей, рожденных в результате скрещивания, живут в земных условиях. Это не является
точечным изменением ДНК, которое может сохраниться во многих поколениях.

Елена: Понятно, эта гибридизация носила частный характер и не могла вылиться в
создание современных рас в нашем понимании.

Ирина: Чтобы создать расы, нужно было произвести специальное генотипирование
и последующее  расселение  представителей  различных рас  на  разные  части  материков,
которые уже разделились. И чтобы их разделяли большие расстояния для того, чтобы они
успели закрепить этот признак в своем генотипе прежде, чем начнут скрещиваться.

 
28:20 Модификация генотипа землян после войны с Селбетом.
Елена: Поняла, спасибо. Следующий вопрос по смыслу точно примыкает к тому,

что  мы  сейчас  обсудили.  Цивилизации  каких  звездных  систем  принимали  участие  в
последующей  послевоенной  модификации  генома  землян?  На  примере  монголоидной,
европеоидной и негроидной рас.

Ирина: Это все те же три планеты, которые составляли генотип человека. Просто
было изменено соотношение генов бурхадцев и генов тумесоутцев. Стало больше на пять
процентов для того, чтобы человек мог есть животные продукты, плоть животных, рыб и
птиц.

Елена: Да, это мы поняли из предыдущих конференций очень четко.
Ирина: Какие именно ученые работали?
Елена: Нет, цивилизации каких звездных систем? К примеру, Сириуса, Плеяд.
Ирина: Это  был  проект,  операция  различных  рас,  и  ученые  менялись  в  этих

лабораториях.
Елена: Хорошо. Какие звездные системы стояли за монголоидной расой? Которые

подключались и время от времени что-то вносили.
Ирина: Нельзя сказать, что это определенная звездная система. Все расы, которые

были  созданы  из  единой,  являлись  продуктом  одних  и  тех  же  ученых.  Там  целый
коллектив работал.

Елена: То  есть  это  кооперация  ученых.  В  этом  плане  трудно  выделить,  кто
конкретно?

Ирина: Вы  считаете,  что  для  изменения  ДНК  таким  образом,  чтобы  появился
другой  внешний  тип,  который  мог  бы  передаваться  потом  по  наследству  и  стать
устойчивым в ряду потомков, достаточно взять и перенести каким-то инструментом один
нуклеотид в одну цепь? Нет, это далеко не так. Там все сложнее. И все это работало в
условиях контакта  с  Духами-консультантами.  И научное снаряжение этих лабораторий
было  очень  оснащенным  технологически.  Там  были  современные  электронные
микроскопы, различные приборы, наночипы и так далее.

Елена: Это мы понимаем. Просто с нашей, земной, точки зрения нам казалось, что
были  какие-то  представители  цивилизаций  звездных  систем,  где  были  наиболее
проработаны вопросы для черной, белой или желтой расы.

Ирина: Возьмите современную расу желтых и расу белых. Чем они отличаются?
Вы  сейчас  можете  сказать,  что  они  отличаются  определенной  внешностью.  А  чем
обусловлена эта внешность?

Елена: Видимо, вот этим самым генотипом.
Ирина: А какой ген нужно изменить, как и куда его поставить, в каком ряду ДНК,

какой хромосомы, чтобы вызвать,  например,  такой признак,  как более узкие глаза или
желтый цвет кожи? Это все, конечно же, изучается.

Он мне сейчас какие-то картинки показывает, как на экране хромосомы выглядят.
И стрелочки от одной к другой.

Елена: Ладно, Ирина, мы не будем сильно вдаваться в технологию гибридизации.



Мы  должны  понять  суть  вопроса.  Что  в  любом случае  это  была  кооперация  ученых,
которые для определенных задач, определенных территорий создавали гибридных людей,
наиболее адаптированных именно к этой зоне проживания и обитания.

Ирина: Как  это  было  сделано?  Брались  половые  клетки  у  мужчин  и  женщин.
Сначала  у  тех,  кто  был представителем белой расы.  И именно в  них проводилась  эта
гибридизация.  А  потом  эти  половые  клетки  соединялись  и  помещались  в  матку
определенных женщин, которых Духовный мир подобрал как матерей этим детям.

Елена: Хорошо, спасибо, доступно. Следующий вопрос такой. С учетом того, что
после  войны  изменялись  и  к  настоящему  времени  изменились  пропорции  четырех
базовых  составляющих  генома  землянина  по  отношению  к  тому,  когда  это  все
начиналось, – в каком соотношении эти пропорции изменились?

В  одной  из  конференций  говорилось  о  том,  что  ситуация  действительно
изменилась.  За счет того,  что нужно было использовать мясные продукты,  поменялась
конфигурация четырех базовых составляющих.  Но после этого,  как известно,  работала
кооперация  ученых,  которые  создали  после  формирования  различных  материков
соответствующие расы, подходящие им наилучшим образом. Так вот, была ли велика доля
других инопланетных цивилизаций внутри этого генома?

Ирина: Изначально  в  представителях  различных  рас  были  те  же  самые
соотношения,  как  и  в  других.  Просто  поменялись  местами  некоторые  нуклеотиды  и
группы нуклеотидов внутри хромосом, а также между ними. И это обусловило появление
нового строения тела,  новой внешности.  Если мы возьмем негроидную расу,  то нужно
было усилить тот ген, который кодировал производство меланина как белка, и чтобы он
производился  не  в  каких-то  микроскопических  количествах,  а  накапливался  в
определенных слоях эпидермиса и дермы.

Это  все  производилось  точечно,  микромутациями.  И  для  этого  не  требовалось
добавление каких-то иных генов от других рас. То, что мы называем ДНК, – это лишь
общее название. Генотип человека – это определенная динамическая матрица, которую
можно  менять  и  которую  можно  перестраивать,  не  добавляя  туда  ничего  нового,  и
получать новые виды.
 

36:03 Двенадцать нитей ДНК эфирной матрицы клетки.
Елена: Спасибо, поняли, переходим к следующему вопросу. Мы ранее упомянули,

когда уточняли про первых людей, что у них было на физическом плане всего две нити
ДНК. Но в наших источниках контактеры-земляне давали информацию про двенадцать
нитей  ДНК.  Может  быть,  речь  шла  об  эфирном  плане?  Если  можно,  уточните,
пожалуйста.

Ирина: Да, речь шла не о физическом плане, а об эфирном. То есть об эфирной
матрице. То, что они называли двенадцатью нитями ДНК, и сейчас существует в эфирной
матрице каждой клетки. Только это не ДНК как физический набор определенных молекул,
это  определенные  виды энергии,  которые вкладываются  в  эфирную  матрицу клетки  и
составляют ее 12 спиральных каналов, по которым течет жизненная сила.

Елена: Это  очень  интересное  дополнение,  потому  что  оно  нам  совершенно
неведомо. Мы слышим о нем, наверное, впервые. Ранее Ирина в одной из конференции
говорила при общении с нашими учеными из  космоса,  что  эфирный план является  не
просто  копией  человека,  а  его  первоосновой.  По ней выстраивается  все.  Но здесь  мы
узнаем, что эфирный план может разниться. В части того, что это происходит с помощью
эфирного  плана.  В  каждой  клетке  имеются  определенные  энергетические  спирали,
которые позволяют накапливать жизненную силу.

Ирина: Если мы смотрим на форму, то клетка в эфирной матрице любого органа
чаще  всего  имеет  овальную  форму,  форму  яйца.  И  эти  12  каналов  спускаются
спиралеобразно. Можно сказать упрощенно, что они имеют разный цвет. Но разный цвет
–  это  лишь  восприятие  контактера  Ирины.  Потому  что  они  просто  имеют  немножко



различающиеся вибрации. Они спускаются сверху этой клетки, вокруг этого овала вниз, и
по ним течет энергия определенных видов эфира. То,  что вы называете эфиром, – это
множество  различных  видов  тонких  энергий.  Просто  вы  обычно  не  называете
тонкоматериальные  структуры  энергиями.  А  мы  их  называем  тонкоматериальной
энергией.

Елена: Представители индийской фармацевтики, которые изучают состояние тел
человека, употребляют такой термин, как «нади». Имея в виду, видимо, это соединение
эфирных каналов с физическим телом.

Ирина: Говорит представитель Бурхада.
У  нас  строение  эфирных  матриц  каждого  органа  преподают  по  предмету

«Энергоустройство гуманоида» в школе.
Елена: Об этом нам можно только помечтать.
Ирина: Вы представляете, если в школе будут изучать такие спирали и как по ним

идет энергия? Как, интересен такой предмет?
Елена: Да, хотелось бы познакомиться. Если уж не в начальной школе, то хотя бы

несколько позже.
Ирина: Эти знания мы можем передать. Например, четыре из двенадцати каналов

идут  от  определенных  плазмоидных  цивилизаций,  которые  вы  называете  стихийными
Духами, элементалями. Остальные восемь идут от родового эгрегора, они унаследованы
от  эфирных  полей  родителей  и,  в  свою  очередь,  заряжены  родовыми  эгрегорами.
Остальные идут от самого Духа. Первоначальная праническая оболочка и остальные три
эфирные энергии самого Духа идут от его Духовного сердца, его Духовного разума и его
совокупной энергетической оболочки.

Елена: Спасибо огромное. Идем дальше.
 
41:28 Развитие цивилизации Бурхада.
Елена: Для  поддержания  стрессоустойчивости  и  стабильности  гормонального

баланса в организме землян им было введено 5% рептилоидных генов, правильно?
Ирина: Да.
Елена: Теперь мы хотим уточнить у представителей Бурхада, а может, Дисару. За

счет  чего  наши антропоморфные создатели  и  другие  нерептилоидные  расы достигают
таких же возможностей? Стрессоустойчивости и стабильности гормонального баланса.

Ирина: Представитель Бурхада говорит.
Мы  развились  без  гибридизации  естественным  методом  через  эволюцию.  И

поэтому в  наши тела  уже  была  заложена  определенная  возможность  развития  тех  же
характеристик, что и у вас, но только естественным методом. Не через гибридизацию с
рептилоидами,  а  путем  адаптации  к  различным  изменениям  общества,  изменениям
окружающей среды путем эволюции. Но я могу сказать о том, что на первоначальном
этапе  формирования  бурхадской  цивилизации  как  разумного  сообщества  было  очень
много  исторических  событий,  которые  ставили  бурхадскую  цивилизацию  под  угрозу
полного исчезновения в результате глобальных войн. Это было еще задолго до создания
Межзвездного Союза.

Елена: Понятно.  То  есть  эта  естественная  эволюция,  которая  позволила  вам
достичь таких качеств, продолжалась, видимо, достаточно долго? Большой период?

Ирина: Да, был большой период. Был период объединения и планеты, и различных
стран. Это нельзя назвать страной в вашем понимании. Это, по-вашему, скорее, удельное
княжество.  Объединение,  потом  определенные  восстания  на  окраинах  удельного
княжества  и  образование отдельного от  него,  с  тем или иным типом правления,  чаще
всего диктаторским. Ну и войны между ними.

Елена: Понятно.  С  вашего  разрешения,  теперь  переходим  на  раздел,  который
связан с так называемыми контактами. Мы их назвали «условно скрытыми». Но может
быть, они нам таковыми кажутся, а на самом деле для специалистов Межзвездного Союза



или Галактической Федерации Света это не является откровением, как для нас.
Ирина: Дело в том, что здесь сейчас присутствует как раз представитель планеты

Бурхад,  который  является  историком  и  который  является  специалистом  Комиссии  по
контактам.

 
44:58 Влияние цивилизации созвездия Малой Медведицы на развитие землян.
Елена: Отлично, тогда мы обращаемся в первую очередь к этому специалисту. В

частности,  это касается  цивилизации в созвездии Малой Медведицы. В наших земных
источниках попадалось, что это созвездие, возможно, как мы ранее проговорили, входило
в кооперацию ученых, которые имели отношение к послевоенной ситуации с арийской
цивилизацией. Если это так – подтвердите, пожалуйста. Если не так – мы снимаем вопрос.

Ирина: В  созвездии  Малой  Медведицы  есть  цивилизация,  которая  входит  в
Межзвездный  Союз.  Я  не  знаю,  как  она  называется  на  дараальском  языке,  но  на
бурхадском  языке  она  называется  Аэльмакерташ.  На  дараальском,  на  котором  дают
названия  Ирине,  она  может  звучать  совершенно  по-другому.  Эта  цивилизация
действительно входит в Межзвездный Союз, и она участвовала в формировании условий
на планете Земля. Но это было не генетическое формирование, а именно обучение разных
народов, как строить города, как обрабатывать землю, как ориентироваться по звездам.

То есть им давали базовые знания, чтобы они могли выжить в материальном мире.
Какие-либо научные знания о строении звезд, о строении атомов не было смысла давать,
потому  что  люди  должны  были  пройти  первоначальные  уроки  формирования  своей
цивилизации, прежде чем заняться наукой.

 
46:49 Происхождение людей с вытянутыми черепами.
Елена: Понятно, спасибо. Переходим далее. Возник вопрос, который тоже связан, с

одной стороны, с нашей расологией, а с другой стороны – у нас есть вопросы, на которые
мы не можем ответить. Археологи разных стран и в разное время проводили раскопки,
например, в Антарктиде, Египте, Боливии, России, Франции. И нашли останки людей с
сильно  вытянутыми  черепами.  В  частности,  мировому  сообществу  известна  царица
Нефертити,  египтянка,  ее  супруг  фараон  Эхнатон  и  их  дети,  которые  находятся  в
коллекции берлинского музея.

Так  вот,  представителями  каких  генетических  линий  являются  подобные
цивилизации,  каковы  их  миссии,  откуда  они  прибыли?  Каким  образом  они  у  нас
появились?

Ирина: По  генотипу  это  люди,  если  говорить  именно  о  людях  с  вытянутыми
черепами. Если генетическая экспертиза показала, что это именно человеческие останки.
Но почему у них вытянутые черепа? Дело в том, что в некоторых племенах, особенно
Северной Африки, Закавказья, южных берегов Каспийского моря, были такие традиции
примерно 4000-4500 лет назад. Я как историк их помню.

Когда рождался ребенок, у него были еще мягкие, податливые пластинки черепа,
больше похожие по составу на хрящевые. Череп фиксировали определенным образом в
деревянных конструкциях, чтобы при росте костных структур он удлинялся.

Елена: Понятно. То есть это какие-то манипуляции с черепами, а не генетика.
Ирина: Почему я об этом помню? Потому что представители Межзвездного Союза

докладывали  об  этом  на  Комиссии  по  контактам.  И  мы  даже  рекомендовали  своим
контактерам,  чтобы  они  это  остановили,  препятствовали  этому.  Потому что  подобная
практика  вызывала  неправильное  развитие  мозга  и  сильные  головные  боли,
внутричерепную гипертензию.

Мы (имеется в виду наши предки) расспрашивали тех людей, которые так делали.
Я  просто  знаю  об  этом  из  архивов  Межзвездного  Союза,  потому  что  изучал  их  как
историк относительно Земли, и там остались все эти записи. Было выяснено, что земляне
делают  подобное  со  своими  детьми  для  того,  чтобы  сделать  их  похожими  на  богов,



которые спускались к ним с неба. Мы, изучив местную мифологию, пришли к выводу, что
таким  образом  из  поколения  в  поколение  в  народе  передавались  сказания  об
определенных  расах,  которые  прилетали  на  Землю  7000-8500  лет  назад.  Они  были
представителями одной из цивилизаций Лиры, и у них как раз вытянутые головы.

Елена: Этимология понятна.
Ирина: Они надевали на ребенка какие-то деревянные рамки. А потом, когда дети

вырастали, форма черепа такой и оставалась.
Елена: Но  интересно,  что  это  поветрие  охватило  совершенно  разные  страны,

которые между собой никак не контактировали. Допустим, Антарктида, которая была в
снегах, и в свое время там почему-то оказались эти представители.

Ирина: Если мы говорим об Антарктиде и о том, что нашли там подо льдом, –
понятно,  что когда на Земле не было зимы, то Антарктида,  естественно,  не была подо
льдом. И более того, она не была на том месте, где находится сейчас. Это определенная
часть  (показывает)  единого  материка.  Австралия,  Антарктида  –  они  просто  потом
разошлись. Но там, если будете смотреть подо льдом, вы найдете залежи угля,  залежи
нефти.  Это говорит о том, что там существовала богатая органическая  жизнь,  которой
сейчас уже нет,  – там внутри,  под этим материком,  подо льдом, под снегом.  Там был
тропический климат, тропический лес, и там действительно жили определенные люди.

И если там находите  эти черепа,  то это уже  действительно представители либо
самих представителей лирианцев, либо их потомков. Потому что они, как я уже говорил, в
период с 3 млн до 12 тыс. лет назад активно прилетали на Землю и в том числе вступали в
контакты с землянами.

 
52:36 Представители Межзвездного Союза о формах и реальности контактов

У. Томпкинса.
Елена:  Понятно,  на  каких  «богов»  ориентировались  земляне.  Хорошо,  спасибо.

Переходим к следующему вопросу, близимся к завершению.
Есть  такой  известный  контактер  (ныне  он  уже  перешел  в  другие  миры)  –

американец  Уильям  Томпкинс.  И  он  утверждал,  что  являлся  участником  достаточно
закрытого  американского  проекта  «Орион»  по  освоению  космоса,  включая  полеты  на
Луну.  В  нем,  как  он  утверждает,  активное  научно-техническое  участие  принимала
«нордическая» цивилизация. Условно он называет «нордики», созвездие Тельца.

Известен ли этот проект нашему историку, и является ли эта цивилизация членами
Межзвездного Союза или Галактической Федерации Света?

Ирина: А что за проект? Было очень много проектов.
Елена: Это военный проект по освоению космоса, скажем так. Включал он полеты

на  Луну.  И  этот  Уильям  Томпкинс  был  непосредственно  тем  человеком,  который,
согласно его конференциям, активно участвовал в части налаживания космической связи.

Ирина: Я  не  понимаю,  о  каком военном проекте  полета  на  Луну  вы говорите.
Немножко уточните.

Елена: Проект был гражданский. А он входил в проект «Орион», который является
военным.

Ирина: Цель этого проекта?
Елена: Томпкинс заявляет совершенно четко, что это были прямые контакты. В

частности,  с  той  цивилизацией,  которая  помогала  им  решать  вопросы  различного
характера.

Ирина: Очень мало данных, на самом деле. Нужно смотреть подробнее. Возможно,
он  был  контактером,  который  входил  в  какое-либо  объединение  контактеров  или
сотрудничал со спецслужбами. Или еще как-либо действовал. И уже потом это назвали
«Орион».

Елена: Дело не в «Орионе», а в том, что он подчеркивает сотрудничество с этой
«нордической»  цивилизацией  созвездия  Тельца,  оказывавшей  весьма  активную



техническую поддержку в решении многих вопросов, которые финансировались по линии
науки как гражданские проекты.

Ирина: Если  это  действительно  так,  то  можно  легко  узнать,  что  это  была  за
цивилизация и откуда она, всего лишь пересказав ту техническую информацию, которую
передали  Томпкинсу  те  инопланетяне.  Какой  технический  проект  был  создан  с  его
помощью?

Елена: Например, полет на Луну. Они активно участвовали в каких-то вопросах,
которые касались вот этой межпланетной связи Земля–Луна.

Ирина: Какую связь Земля–Луна имеете в виду?
Елена: Техническая  связь,  которая  поддерживалась  с  астронавтами,

приземлявшимися  на  Луну.  Нужно  было  решать  технические  вопросы,  сделать  ее
наиболее  качественной,  как  бы  мы  сказали.  И  видеосвязь  тоже,  чтобы  можно  было
изучать интересные вопросы, которые наметили для Луны.

Ирина: Передавали определенные радиоволны или что?
Елена: Видимо, да.
Ирина: Речь  об  определенных  радиоволнах,  хорошо.  Дело  в  том,  что

представители  американских  военных  ученых  и  просто  ученых,  которые  создавали
космическую  отрасль  (а  в  Америке  она  всегда  была  и  остается  военно-космической
отраслью, на первом этапе становления туда шли многие контактеры), контактировали с
цивилизациями и планеты Ташиг,  и Дисару,  и  Тумесоут,  и планеты Эльшуар,  которая
является колонией Бурхада. Много было таких планет.

Елена: Хотелось  бы,  чтобы  мы  ограничились  на  данной  конференции  только
ответами «да» или «нет». Известен ли этот проект и эта цивилизация?

Ирина: В созвездии Тельца известно несколько цивилизаций, но ни одна из них не
вела активных контактов с землянами. Астральные контакты были, физические – нет.

Елена: Понятно, хорошо.
Ирина: Может,  те  инопланетяне  были  не  из  созвездия  Тельца.  Или  это  был

астральный контакт.
Елена: По  крайней  мере,  из  его  сообщения  в  видеоконференции  ясно,  что  эта

цивилизация присутствовала физически.
Ирина: Можно  присутствовать  физически,  но  проводить  астральный  контакт.

Например,  представитель  планеты  Эслер  МидгасКаус:  его  физическое  тело  находится
сейчас на Земле, на базе, а сейчас он здесь присутствует в Астрале.

 
58:18 Представители Межзвездного Союза о возможности проживании землян

на планете Серпо.
Елена:  Вполне возможно.  Хорошо,  переходим к следующему вопросу.  Он тоже

связан  с  американцами.  Но  может  быть,  этот  проект  известен  научному  сообществу,
ассоциации по изучению молодых рас.

Речь идет о проживании американцев в течение 13 лет (дело было в 70-е годы) с
представителями одной из «серых» подрас – эбенов с планеты Серпо. Звездная система
этой  планеты  не  указана  в  источнике,  но  сказано,  что  это  бинарная  планета  и  что
существует  она  10  тыс.  лет,  а  их  материнской  планете  уже  5  млрд  лет.  И  эти
представители «серых», эбены, посещают Землю примерно 2000 лет. Живут они около
800 лет. В результате этого обмена опытом американцы там находились 13 лет. Эбены
создали в голографических символах историю человечества, назвали «Желтой книгой» и
передали  им  на  определенном  устройстве,  которое  несколько  напоминает  наш
современный iPad.

Мы хотели спросить у ученых, которые сегодня с нами общаются, коррелируется
ли  изложенная  в  «Желтой  книге»  история  зарождения  человечества  с  данными  от
Межзвездного Союза? И входит ли цивилизация эбенов в Межзвездный Союз?

Ирина: То, что вы описываете как «серые», – «серых» рас достаточно много.



Елена: Они называют их «эбены». Я не знаю.
Ирина: На каком, опять же, языке? Я не знаю всех языков Галактики.
Елена: Это они передали в звуковом варианте, как они себя сами называют.
Ирина: Тем более. Я не знаю всех языков Галактики. Что такое «серая» раса? Это

космическая раса, вид гуманоидов, у которых серая кожа, как она видится человеческими
глазами.  Таких  рас  достаточно  много.  Они  бывают  в  разных  созвездиях,  на  разных
планетах. Есть и в Галактической Федерации Света, и в Межзвездном Союзе. Если мы
возьмем Кирхитона  с  планеты Дараал  –  формально  по цвету кожи он тоже считается
«серым», хотя и не совпадает с ташиганцами по строению.

Елена: Мы передаем ту информацию, которую почерпнули из источников. Просто
хотели уточнить, известно ли что-то про эту «Желтую книгу». Координируется ли это с
историей зарождения человечества от Межзвездного Союза?

Ирина: Если это был физический контакт (при котором физические контактеры
летают с различными инопланетянами), то он, скорее всего, был с представителями либо
планеты Дараал, либо планеты Ташиг. Потому что именно эти две «серые» расы активнее
всего физически контактировали и контактируют сейчас с людьми.

Что  касается  того,  передавали  ли  они  им  какую-либо  книгу.  Как  известно,  по
правилам  Межзвездного  Союза,  запрещено  передавать  какие-либо  предметы  в  целях
безопасности самого контактера. Могли ли сами контактеры написать эту книгу на основе
контактов, на основе того, что им передавали? Конечно же могли.

Елена: Хорошо. Но интересен сам факт того, что они пребывали на чужой планете
13 лет, вовсе не три часа. Возможно, эта цивилизация не входит в Межзвездный Союз и на
нее не распространяются законы и правила Межзвездного Союза.

Ирина: Вы сказали, что это было в 70-е годы?
Елена: Да, они вернулись оттуда в 1977 году.
Ирина: Если такое и было, то Комиссии по контактам это неизвестно. Потому что

никто из кураторов не подавал заявку на то, чтобы своих контактеров где-либо поселить
на 13 лет.  Для этого нужна определенная инфраструктура,  которая будет обеспечивать
землянам подходящие условия  существования.  Об этом в любом случае  должно знать
либо  правительство  планеты,  либо  какой-то  достаточно  близкий  к  правительству
гуманоид.  Либо это  должен быть какой-то,  по  вашим меркам,  очень  богатый частный
космонавт  или  космический  исследователь,  который  может  перевезти  контактеров  на
какую-либо планету или базу и создать им там необходимую инфраструктуру.

Возможно, это кому-то было нужно. Нам об этом ничего не известно. Потому что
13 лет – это длительный срок.

Елена: Можно  действительно  сделать  вывод,  что  эта  цивилизация  не  является
членом Межзвездного Союза.

Ирина: Возможно, сама цивилизация является членом Межзвездного Союза. Но
дело в том, что на планетах Межзвездного Союза существует множество гуманоидов. И
они  могут  посчитать  нужным  самостоятельно  провести  такой  проект,  как  на  13  лет
поселить где-то у себя землянина. Если он, конечно, даст согласие.

Как  это  могло  осуществиться?  Да  очень  просто.  Он  мог  взять  разрешение  на
контакт с землянами. В то время это не контролировалось так, как сейчас биороботами.
Он  мог  их  туда  отвезти,  но  ничего  не  сказать  Комиссии  Межзвездного  Союза.
Теоретически  такое  возможно.  Просто  я  не  могу  представить,  для  чего  это  нужно
куратору.

Елена: Одним словом, их было 12 человек. Это была целая группа американцев.
Ирина: Тем более. Инфраструктура, необходимая для их содержания вне земных

условий, – это было не так просто. Нужно было все увеличить в 12 раз.
Елена: Да, но получается, по их описанию, как-то они с этой задачей справились.
Ирина: Значит,  это  кому-то  для  чего-то  нужно.  Подобный  проект  неизвестен.

Потому что, если бы это прошло через Комиссию Межзвездного Союза, все расходы на



данную операцию, естественно, были бы отражены в специальных документах.
Елена: И «Желтая книга» появилась бы в электронных библиотеках Межзвездного

Союза или в каких-то подобных.
Ирина: Дело  даже  не  в  «Желтой  книге».  Просто  нужно  было  бы  обеспечить

земные или приближенные к ним условия на 13 лет. Это не один час и не два. Необходимо
учесть состав атмосферы, влажность, гравитацию, магнитное поле. Там много чего нужно
учитывать  для  того,  чтобы  в  течение  длительного  срока  человеческое  тело,
приспособленное к земным условиям, могло быть абсолютно гармоничным. Потому что,
если будет причинен вред – это уже противоречит Духовным законам.

Елена: Согласно описанию, почти все вернулись, кроме одного человека. Но потом
у них начались очень сильные проблемы со здоровьем.

Ирина: Они могли вернуться в совершенно разном состоянии. Мы не знаем, что
там  было.  И  это  не  отражено  в  архиве  Межзвездного  Союза.  Просто  если  подобное
действительно имело место в физическом мире – тогда я сам задумываюсь о том, какому
куратору,  с  какой  целью это  было  нужно.  Это  достаточно  масштабный проект  –  и  в
духовном смысле, и в материальном.

 Елена: Скорее всего, инициатива исходила от землян. По источнику получается
так. Хорошо, переходим к следующему вопросу.

Ирина: Я  понимаю,  от  землян.  Но  далеко  не  все  кураторы,  которых  я  знаю,
поддерживают такую инициативу.

Елена: По источнику, они как-то решили вопрос и с атмосферой, и с питанием.
Ирина: Это вполне возможно.  Можно их хоть под куполом держать.  Но встает

вопрос о целях кураторов. Не контактеров, а именно кураторов.
Елена: На самом деле, из источника это трудно выяснить.
Ирина: Просто  чтобы  земляне  13  лет  там  жили  в  гостях,  потом  привезти  их

обратно – и что?
Елена: Дело  в  том,  что  цивилизация,  с  точки  зрения  технологии,  во  многом

опережала  землян.  Поэтому,  наверное,  интерес  был  именно  научно-технического
характера.

Ирина: Это у кураторов был интерес научно-технического характера?
Елена: Нет, у землян.
Ирина: А у кураторов?
Елена: Возможно,  они  рассматривали  вопросы  каких-то  форм  совместного

существования.  Каких-то  общих  духовных  вопросов,  которые  можно  было  решать
совместно. Ну и в будущем, возможно, научно-технического сотрудничества.

Ирина: Даже если они и создали такой проект – его результаты нам неизвестны.
 
1:08:16  Представители  Межзвездного  Союза  о  женщине  из  реактора

Чернобыльской атомной станции.
Елена: Хорошо,  переходим  к  следующему  вопросу.  Спасибо  огромное  за

комментарии. Даже не ожидали такого развернутого комментария, спасибо.
Следующий  вопрос,  последний.  Он  тоже  необычный.  На  Земле  появилась

женщина,  которая  назвала  себя  Дилей,  Иродиадой.  И  в  нескольких  своих  интервью в
Польше и Чехии она утверждает,  что является  плазмоидной сущностью,  которая  была
рождена  в  ядерном  реакторе  на  момент  катастрофы  в  Чернобыльской  АЭС.  Она
трансформировала свое тело в подобное человеческому, и основой ее питания являются
радиоактивные изотопы и соответствующие грибы и ягоды.

Что бы вы могли сказать? Что стоит за этим феноменом?
Ирина: Воспоминания о прошлой жизни в плазмоидной цивилизации, я считаю. Ее

воспоминания.  Они ею воспринимаются как реальность,  как будто она сейчас живет в
этом теле. Если она представляет себя плазмоидом.

Елена: Да, она говорит, что является плазмоидом. Родилась в момент взрыва на



Чернобыльской АЭС. Такая была ситуация.
Ирина: Возможно,  в  момент  взрыва  на  Чернобыльской  АЭС  она  была  где-то

рядом.
Елена: В ядерном реакторе. Это среда ее существования.
Ирина: Сколько лет этой женщине?
Елена: Сейчас примерно около сорока лет.
Ирина: Где она была на момент взрыва этого реактора?
Елена: На этом реакторе она как бы была в тонком теле.
Ирина: А плотное тело где было?
Елена: Я не знаю, как сказать. В общем, каким-то образом она получила плотное

тело.  Или ее  плазмоидная форма уплотнилась  и трансформировалась  в  тело,  подобное
человеческому.

Ирина: А где она появилась?
Елена: Она появилась недалеко от этого места катастрофы. И соответствующие

службы как-то на нее в итоге вышли, обратили внимание. В общем, ее достаточно долго
курировали.  Потому  что  это  необычное  существо  с  необычным  составом  крови,
необычной аурой, питанием.

Ирина: А какие были у нее документы?
Елена: Никаких.
Ирина: А кого она называла своими родителями?
Елена: Их  не  было.  Ее  поселили  в  какую-то  условную  семью,  из  которой  она

вскоре ушла, когда стала совершеннолетней.
Ирина: Сколько ей было лет на момент появления?
Елена: На момент появления где?
Ирина: В ядерном реакторе.
Елена: Наверное, это был в нашем понимании не младенец. Потому что, когда она

материализовалась, это была уже сущность, которая могла адаптироваться в нашем мире,
как-то осознавать свое существование в нем, но при этом понимать, что для нее этот мир
чужой. И у нее есть какая-то миссия.

Ирина: Когда ее нашли – сколько ей было лет?
Елена: Это был не грудной младенец. Ребенок, но не младенец.
Ирина: Три года, пять лет, десять – сколько ей было?
Елена: В этом интервью не говорится. Просто говорится, что ее, условно говоря,

удочерили некие люди, которые дальше с ней какое-то время проживали. Но это были
чужие ей люди, как она говорит.

Ирина: Это нужно с ней самой разговаривать. Там может быть все, что угодно, на
самом деле.

Елена: Ну ладно.  Так получилось,  что,  узнав  об этом, я попросила ее прислать
какую-то информацию о себе. И она мне выслала рисунок со своей аурой. Надо сказать,
довольно необычная ситуация. Называется «Биоэнергетизация ста центров».

Ирина: Я понимаю. Но это нужно с ней разговаривать. И она пусть сама задает
вопросы, если хочет.

Елена: Хорошо.  Вопрос  касался  этого  феномена,  поскольку  это  все  связано  с
радиацией: женщина «ест» радиацию. Она уехала с Украины в Чехию, была специалистом
по радиоактивному лечению. У нее были пациенты, в том числе из Германии, которым
оказывалась посильная медицинская помощь.

Ирина: Елена, они же высказали свое мнение. Какой у тебя еще вопрос?
Елена: Хорошо.  Тогда  мы  закрываем  эту  тему  контакта.  Спасибо  огромное.

Благодарим всех участников с Дисару, с Бурхада. И МидгасКауса персонально. Потому
что он наш основной консультант в очень многих конференциях. И мне лично удалось
пообщаться с ним, что называется, заочно. Но я очень признательна ему за очень важные,
необыкновенно  профессиональные  рекомендации.  Спасибо  огромное  всем  участникам.



Спасибо огромное Ирине, потому что без ее участия нам было бы сложно общаться.
Ирина: Благодарю, Елена. Благодарю, дорогие зрители. Благодарю вас за то, что

смотрели эту конференцию. Надеюсь, вам было интересно. До новых встреч.


